

Hieber Betonwerke
Pressemitteilung

**INNOVATIONSPREIS
ARCHITEKTUR +
BAUWESEN**

Betonwerke für Fertigteile
Krautgartenweg 8, 86441 Wörleschwang

Presse-Kontakt:
Christina Neumann
Tel. +49 82 91 18 83-55
E-Mail: c.neumann@hieber-beton.de

Hieber Betonwerke gewinnen Innovationspreis

Deutschland baut zu langsam

Nein, nicht ganz Deutschland, im schwäbischen Dorf Wörleschwang in den westlichen Wäldern bei Augsburg will ein innovatives Betonwerk die Zeitlupe auf Deutschlands Baustellen nicht akzeptieren.

Diesmal erhielt Hieber den renommierten Preis für seinen Aufzugschacht als Betonfertigteile.

Damit, kann egal, ob Neubau oder Sanierung mehrstöckiger Wohn- und Gewerbeobjekten ganz einfach ein Personenaufzug ermöglicht werden. Ohne aufwendiges Schalen vor Ort oder sonstige Voraussetzungen werden die einzelnen Bausteine je nach Anzahl der benötigten Stockwerke vor Ort aufeinander gestapelt. So einfach zu einem Aufzug zu kommen, welcher heute aus Komfortgründen im mehrgeschossigen Bau nicht mehr wegzudenken ist, überzeugte die hochkarätige Fachjury.

Hieber ist mehrfacher Gewinner des Innovationspreises. Immer wieder gelingt es dem Unternehmen unterschiedliche Gewerke in ein System zu integrieren oder eingefahrene Prozesse zu beschleunigen.

Der Innovationspreis Architektur+ Bauwesen wurde von der Architektur-Fachzeitschrift AIT in Kooperation mit der BAU Messe München am 23. April 2023 zum 15. Mal vergeben. Die renommierte Jury prämiiert funktionale und gestalterische Qualität, technisch intelligente Lösungen und die Vielfalt der Verwendungsmöglichkeiten.

Die Betonwerke Hieber, ansässig in Wörleschwang bei Augsburg, Bayern und Peggau bei Leizig, Sachsen entwickeln und produzieren seit über 60 Jahren innovative Betonfertigteile und Baustoffe.

Schwerpunkt ist die Steigerung der Baugeschwindigkeit durch Vorfertigung und Systematisierung sowie die Erforschung und Anwendung leichter Betonsorten zur CO₂-Reduktion im Baugewerbe.

Aufzugschächte

